

2 September

Beato Yokobus Bonnaud, Imam, dan kawan-kawan; Beato Yosef Imbert dan Beato Yohanes Nicolas Cordier, Para Imam; Beato Thomas Sitjar, Imam, dan kawan-kawan, Para Martir

Peringatan Fakultatif

Sejak pertengahan abad ke-18, ketika Gereja dilanda berbagai kekerasan dari kelompok maupun pemikiran anti-agama dan anti-klerus, Serikat Jesus berpartisipasi penuh untuk mempertahankan Gereja, hingga membuahkan kemartiran beberapa jesuit dan dibubarkan.

Yokobus Bonnaud (1740-1792) dan 22 imam Jesuit lainnya, menolak mengambil sumpah khusus para Imam selama Revolusi Prancis, mereka menjadi martir antara 2 dan 5 September 1792. Mereka dibeatifikasi oleh Paus Pius XI pada tahun 1926.

Yosef Imbert (1719-1794) dan **Yohanes Nicolas Cordier** (1710-1794), setelah pembubaran Serikat Jesus, ketika melaksanakan pelayanan imamat, mereka menjadi korban kekerasan. Mereka dipenjarakan, dan meninggal karena sakit dan kelaparan pada bulan September 1794. Mereka dibeatifikasi oleh Paus Yohanes Paulus II pada tahun 1995.

Thomas Sitjar (1866-1936) dan sepuluh sahabat lainnya (6 imam dan 4 bruder), ketika melayani secara diam-diam setelah Serikat diusir dari Spanyol pada tahun 1932, mereka ditangkap dan dibunuh bersama seorang awam pada awal Perang Saudara Spanyol di Keuskupan Agung Valencia pada tahun 1936. Paus Yohanes Paulus II membeatifikasi mereka pada tahun 2001.

Dari Rumus Umum Para Martir Serikat Yesus

250

DOA PEMBUKA

Marilah berdoa:

Allah Bapa, kami mohon agar kami mampu mencintai Gereja-Mu dengan bakti yang sungguh sebagaimana ditunjukkan oleh para martir-Mu yang kami kenangkan hari ini. Mereka telah Engkau kuatkan dengan Roh Kudus sehingga berani menyerahkan nyawa demi cinta kepada Gereja. Dengan pengantaraan Yesus Kristus, Putra-Mu, Tuhan kami, yang bersama dengan Dikau dalam persatuan Roh Kudus, hidup dan berkuasa, Allah, sepanjang segala masa.

DOA PERSIAPAN PERSEMBAHAN

Ya Tuhan, dengan hasrat yang kuat, kami membawa persembahan ke altar-Mu seturut teladan imam kudus-Mu ... [NN] diri kami sendiri, dan semua yang kami punya demi pelayanan yang lebih besar kepada-Mu dan keselamatan sesama kami. Demi Kristus, Tuhan dan pengantara kami.

ANTIFON SESUDAH KOMUNI

Yoh. 12: 26

Barangsiapa melayani Aku, ia harus mengikut Aku dan di mana Aku berada, di situ pun pelayan-Ku akan berada. Barangsiapa melayani Aku, ia akan dihormati Bapa.

DOA SESUDAH KOMUNI

Marilah berdoa:

Tuhan Yesus Kristus, melalui daya ilahi dalam sakramen yang telah kami terima ini, anugerahkanlah semangat cinta kasih kepada kami sebagaimana Engkau telah memberikannya kepada ... , imam-Mu yang kudus. Semoga semua orang, khususnya yang miskin dan tersingkir merasa bahwa Engkau begitu dekat dengan mereka. Sebab Engkaulah Tuhan dan pengantara kami, kini dan sepanjang masa.